

ラクテンチ遠足

11月22日（金）、天候にも恵まれ、年少組は『別府ラクテンチ』に遠足に出掛けました。何日も前からこの日を楽しみにしていた子どもたち。朝からドキドキ、ワクワクが止まらない様子でした。ケーブルカーの乗車や動物との触れ合い・餌やり、全ての事に目をキラキラ輝かせ、楽しんで体験することができました。色々な物を見て、触れて、感じて、最高の1日となりました。



出発準備がとっても早くできたよ!!!



窓から見える全ての景色に大興奮！
バスでの約束をしっかり守って乗ることが
できたよ☆☆☆



ケーブルカー♪
どんどん高く上がって行って、別府の町が
小さく見えて、ちょっとびっくりしたね！



あひるの競争☆
残念ながら、どのクラスも予想が外れました…。



タイミング良く、餌やりの様子も見れたよ！！
テナガザルの大好物は果物だそうです☆



餌をあげたり、触ったりと、
貴重な体験ができました！
動物の可愛さに、自然と笑顔
になったね♡♡♡



ママの作ってくれたおにぎりが美味しくて、ペロッと食べちゃったよ！！ありがとう♡♡

友だちや先生とのお菓子交換も楽しかったね☆☆
一緒のお菓子を持って来ている友だちもいて、盛り上がっていました！！



寝る子が多いかと思ったけれど、帰りまで元気でビックリしたよ！！
体力がついたな～と感じました❁

ひかり組



はな組



ゆき組



園外での過ごし方や歩き方、通りすぎる方へ自分から挨拶をする姿を見て、子どもたちの成長を再確認できた1日となりました！これからも、この子たちと過ごす日々を楽しみながら、大切にしていきたいと思えます☆

